

La Camara de febrero, Abdo. propone  
para la Jura de Alcalde mayor del Corregi-  
miento de la Ciudad de Sorcia.

ARCHIVO GENERAL  
DE  
ZIMANCAS

Del primero que ha  
sido consultado en  
los Corregimientos  
de la Villa de Agreda,  
y de la Ciudad de Al-  
caraz, informaron  
D.<sup>n</sup> Luis Fernandez  
de Isla, y D.<sup>n</sup> Pedro  
Colon. estos Ministros  
en que ha servido bien la Jura de Alcalde  
mayor de Toledo, y en que está bastante-  
mente acreditado, y lo mismo asegura  
D.<sup>n</sup> Gregorio Queipo, que informó pocas dias  
há de este sugeto, con motivo de averle  
propuesto la Camara, en tercer lugar, pa-  
ra la Jura de Alcalde mayor de Tudicia.  
Del segundo que tambien le consultó la

En 1.<sup>o</sup> lugar D.<sup>n</sup> Joseph  
Garcia Señalosa

En 2.<sup>o</sup> D.<sup>n</sup> Raimun-  
do Martinen Dala-  
zar.

En 3.<sup>o</sup> D.<sup>n</sup> Manuel

Martin de Torres

en que ha servido bien la Jura de Alcalde

mayor de Toledo, y en que está bastante-

mente acreditado, y lo mismo asegura

Camara en el mismo lugar que en esta Con-  
sulta en la que hizo, por otro proximo  
pasado, para la Jura de Alcalde mayor de  
la Criminal del Corregimiento de Gra-  
nada, informaron D.<sup>o</sup> Diego Hoorno, y  
D.<sup>o</sup> Pedro Colon, este dijo que no tenia cono-  
cimiento de el, aunque no avia oido cosa  
mala; pero Hoorno expresa que tuvo una  
Comision de Salidos en los Partidos de Al-  
caraz, y Segura de la Sierra, y que sirvió  
los Corregimientos de Leinosá, y Huelva,  
que de este Reino aún no ha dado la Resi-  
dencia, que es de bastante literatura, y  
trayendo de genero, y que en medio de que en  
la expresada Comision de Salidos usó de  
bastante cautela, se le notó que avia recibi-  
do de los litigantes muchas gratificacio-  
nes, y que en los demas empleos ha mani-  
festado más aplicacion à sus intereses, que  
à los del publico, de que resulta algo en la  
referida Residencia pendiente.

Del texero informaron el año de 1716. en  
que la Camara le propuso en texer p.

lugares para el conde de la Silla  
de Aragnosa, D. Juan del Caselle, y D.  
Gregorio Quirós, y el primero dize que  
no era conocido por su nombre, pero el  
segundo expresó que aunque era extraño  
se decía que era habib, y de buena familia  
les.

70  
D. Juan del Caselle  
D. Gregorio Quirós  
D. Juan del Caselle  
D. Gregorio Quirós